



CURIOSO ROMANCE.

DONDE SE DA CUENTA DE LA HORRIBLE PENSIÓN, que pidiéron quatro valerosos Soldados en la Ciudad de Barcelona por el agravo hecho a una Dama: El uno se llamava Adriano Tobías, el otro Diego Contreras, el otro Cayetano, y el otro Pablo Caldeira.

A Traxeron estos valerosos, desde el valle de Sagrada, a donde se fueron a declarar la una vez por semana, que cuando se levantaron a donde la ocasión propiada, con quatro valerosos Soldados del Rey de España, que escuadraron los vientos de sus banderas, por España, y fuera de ella; por que en diciendo Españoles todos los Mueños Españoles. Eran entre los Soldados uno nuevo Soldado de granada, y por un Soldado de vientos que era por sus nombres segun. El primero, y principal era Diego de Contreras, Soldado discreto, y valeroso en Castiella, y Financiero;

y Cayetano García, Soldado de vientos, y discreto. El otro se llamava Adriano Tobías, cuyo apellido, y nombre no me acuerdo a memoria; el otro se llama Caldeira, que se llama informado, Soldado vivo en Galicia. Tercero se llama Contreras, uno Diego Contreras, y soldado que es de la Infantería, Dicho es de Pedro Caldeira. Lo primero el tiempo, que de España se fueron, llegó a una buena tierra, donde vivieron en tierra, como galanes Maestros, que vivían desde guerra. Como ellos Adriano Tobías, y el dicho Diego Contreras.

(†)

PEREGRINACIÓ DEL VENTURÓS PELEGRÍ AB LAS COBLAS DE la Mort, ara de non corregidas.

Cortera: En la Estampa de la Penitencia, y Real Universitat per Emanuel Borrà.



HISTORIA.

DEL EMPORZADO CABALLERO

PIERRES DE PROVENZA,

Y DE LA HERMOSA

MAGALONA.

MERCE: POR FRANCISCO BENEDETO 1776.

✠

RELACION DE LA GRAN VICTORIA, QUE CONSIGUIERON LAS ARMAS DEL REY NUESTRO SEÑOR EN EL CAMPO DE ALMANSA, EL DIA VEINTE Y CINCO DE ABRIL DE MIL SETECIENTOS Y SIETE.

Hallandose los Enemigos en el sitio del Castillo de Villavieja, donde estava de Guarnición un Capitan del Regimiento de Berjos, con 100 Infantes, y 12 Payzanos, que se defendieron siete dias. El 24. levantaron su Campo, y fueron a Casalejo. El 25. se pusieron en marcha para Alcala, donde esta dos dias se hallava campado nuestro Exercito, en ansio de luchar con el Mariscal Duque de Berwick, para socorrer a Villena, en caso de mantener los Enemigos el sitio, y se combatió de ellos. En esta postura la mañana del mismo dia 25. hicieron ambos Exercitos sus disposiciones para un combate general. A las once pareció la Vanguardia del enemigo, y a las dos, y media de la tarde vino ya en Batalla la gente, asiendo mensado su Intendencia entre la Castellana, de cuyo lado se dio el primer orden de Batalla, para resistir a nuestra Intendencia. En el momento ya la Castellana dio el primer

Alas

Portadas o primeras planas de los núms. 98, 99, 102 y 106.